

# 鳴滝通信

～夢や希望をもって自ら学ぶ鳴滝生～

令和2年1月31日  
京都市立鳴滝総合支援学校  
校長玉梶香織

新年おめでとうございます。

温暖な気候が続いた年末年始でしたが、いよいよ本格的に日々寒くなってまいりました。そんな中、授業が再開し、1年の総仕上げとなる大切な時期が始まっています。

児童生徒一人一人の夢や希望の実現に向けて、毎日を充実させていきたいと思っております。引き続きご協力よろしくお願ひいたします。

## 中2対象 オープンキャンパス

中学2年生を対象にした「オープンキャンパス」が始まっています。1回目、2回目とも、保護者や担任の先生を含め約60名もの参加がありました。生活産業科の2、3年生が案内・誘導し、専門教科の授業では、2、3年生が手順を説明しながら、中学生に丁寧に教える姿がありました。

「体験をして、もっと学びたいと思いました。」「生徒さんの挨拶や返事がすばらしい。」「難しい質問にも丁寧にこたえてくれました。感動しました。」など、中学生や保護者の方々から、嬉しい感想をたくさんいただいています。鳴滝の生徒にとっても、「状況に応じて行動する。」「相手に寄り添う。」「伝わるように話す。」などの貴重な学習の場となりました。残り2回のオープンキャンパスも、精一杯の“おもてなし”で、参加される方々に、鳴滝のいいところをたくさんお伝えできますように。



## 大活躍！ボッチャ&卓球



18日（土）にボッチャ大会、26日（日）にはチャンピオン卓球大会が、京都市障害者スポーツセンターにてそれぞれ行われました。ボッチャ大会には2チームが出場し、ジャックボール（目標球）に向けて、狙いを定め作戦を考えながら、自分のチーム色のボールを投げたり転がしたりして、接戦を繰り広げました。そして優勝＆9位入賞という素晴らしい結果を残しました！



卓球大会には、5名の生徒が出場しました。経験豊富な大人もたくさん出場する中、練習の成果を出せるようにとそれぞれの生徒が全力で試合に挑みました。そして、午後の決勝トーナメントまで、集中力をきらさず頑張りました。

2月2日（日）には卓球バレー協会交流大会があります。応援、よろしくお願ひします!!

## 2月の主な予定



- 1日（土）アビリンピック京都大会 / 教育美術展
- 2日（日）卓球バレー協会交流大会 / 教育美術展 / 二十歳を祝う会
- 3日（月）企業・事業所対象 学校見学会
- 5日（水）オーケストラ入門（高1年普通科）/ PTA教養講座(13:30-)
- 7日（金）中2オープンキャンパス③
- 12日（水）SC
- 14日（金）ALT / 中2オープンキャンパス④
- 17日（月）健康心理相談 / 資格取得等表彰(10:30- 京都市総合教育センター)
- 18日（火）合同生徒会
- 19日（水）SC
- 20日（木）茶道体験（高3年）/ 授業参観日（午後）
- 25日（火）高3年 特別時間割開始
- 26日（水）SC
- 27日（木）高3年 校外学習（カップヌードル ミュージアム大阪池田）

## お知らせ

後期キャリアカウンセリングを下記の日程で予定しております。

記

日時：3月2日（月）～5日（木）

午後1時30分～午後5時

対象：小学部・高等部 普通科/生活産業科1,2年生

学習や実習、進路他、学校生活やご家庭での様子について話し合う機会となっており、次年度に向けての大変な懇談となっています。

日程調整用のアンケートを2月3日（月）までに、担任へ提出いただきますよう、お願ひします。